



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2018-2019年度 第3週報 No. 2031 2018年(平成30年)7月20日 第2031回 例会記録 7月27日発行

本日〈7月27日〉のプログラム

- ◆斉唱「手に手つないで」
- ◆献立 シーフードピラフ
- ◆卓話 新年度挨拶
広報・IT、R情報・研修、R財団、米山、戦略

«本日のBGM»
アルバム「祈りのハーモニー」より



ヤンバルクイナ

司会 田中龍太郎 副幹事

特別行事

点鐘 天野公史 会長

- ◆出産祝金贈呈 朝日達夫会員

齊唱 「それでこそロータリー」
ソングリーダー 河野明光 会員



四つのテスト 加野亮一 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

ビジター紹介 川崎大師RC 水口衛様
神奈川RC 久保田耕二様
横浜港北RC 加藤宣明様
横浜港北RC 湯川則子様
横浜MM21RC 杉浦武胤様

2018-2019年度 RI会長 バリー・ラシン



インスピレーションになろう

第2590地区 ガバナー 金子 大

会長 天野公史	会計 白井康夫
会長エレクト 白鳥厚夫	副会計 渡邊淳
副会長 山本芳弘	S A A 森永健
副会長 月山勇	副S A A 友添辰哉
幹事 金森欣一	副S A A 河野明光
副幹事 田中龍太郎	クラブ会報 茂木知子

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
例会場 ホテルキャメロットジャパン
URL <http://www.kanagawahigashi.com/>
E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局 ホテルキャメロットジャパン内
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555
創立記念日 昭和51年5月29日

誕生日祝 天野 公史 会員（7月22日）**結婚記念日祝** 角野 弘幸 会員（7月20日）**会長報告** 天野 公史 会長

・7月度定例理事会報告

幹事報告 金森 欣一 幹事

・8月3日例会終了後にガバナー補佐にご同席頂き、クラブ協議会を開催致します。各委員会委員長の方は来週金曜日までにレポートの提出をお願い致します。また、本日、活動計画書をボックスへ配布致しました。クラブ協議会出席の方はこの活動計画書をご持参ください。

クラブ委員会活動計画書の16ページ、地区委員の欄に誤りがありましたので訂正をお願い致します。

正	誤
吉田 隆男 資金推進副委員長	吉田 隆男 資金推進委員長
山田 正憲 米山学友委員	茂木 知子 米山学友委員

スマイルボックス 森永 健 S A A

川崎大師RC 水口 衛様 山本副会長、金森幹事、本日はお世話になります、

神奈川IRC 久保田耕二様 天野会長の勇姿を拝見しに参りました。本日はよろしくお願ひ致します。

横浜港北RC 加藤宣明様 天野会長、頑張って下さい。

横浜港北RC 湯川則子様 天野会長、一年間頑張って下さい。

横浜MM21RC 杉浦武胤様 お暑うございます。本日はお世話になります。

天野公史君 加藤さん、湯川さん、久保田さん、いつもありがとうございます。②杉浦さん、先日はお世話になりました。③朝日さん、パパですね。おめでとうございます。④誕生日祝い、ありがとうございます。1周りし、ヨチヨチ歩きの一歳になりました。

角野弘幸君 結婚記念日のお祝い、ありがとうございます。これからも夫婦仲良くしたいと思います。

月山 勇君 お暑うございます。そこで一句、“汗になり 出してほしい この毒素”。

山本 登君 本日、所用にて早退します。

伊東英紀君 暑いです。

金森欣一君 ①港北RC 加藤宣明様、湯川則子様、ようこそお越し下さいました。②神奈川RC 久保田耕二様、川崎大師RC 水口様、本日はご来訪ありがとうございます。③現在、損保の査定はかなり西日本へ行っています。こちらで事故を起こすと対応が悪い可能性がありますので、ご注意下さい。

角田伯雄君 岡部さん、足湯助かりました。ありがとうございます。

朝日達夫君 出産祝い、ありがとうございます。理功と名付けましたが、彼が成人の時、72歳になります。頑張ります！！

白鳥厚夫君 今日も暑いですね！

加野亮一君 先日、うちのスタッフが現場で熱中症になって救急車で搬送されました。皆さんもお気を付け下さい。

森永 健君 朝日さん、おめでとうございます。

7月20日	16件	42,000円
本年度累計		183,500円
年度目標進捗状況		+ 22 %

出席報告 角田 伯雄 出席委員長

会員総数	51名	(33+18)名
出席会員数	43名	(29+14)名
出席率	91.49%	
ゲスト	0名	ビジター
前回補正後	82.98%	前々回補正後
		85.11%

新年度挨拶

◆プログラム委員会 委員長 赤堀 和人



本年度、天野会長の下プログラム委員長を任せて頂きました赤堀です。委員会のメンバーは副委員長には吉田隆男会員、委員には石川正三会員、我妻隆邦会員、田口健太郎会員、加野亮一会員の計6名で1年間活動を行って参ります。

卓話は例会時間の半分を費やす大変重要な存在であります。例会を有意義な時間にする為にプログラム構成を考えていきたいと思っております。

本年度のR I のテーマは「インスピレーションになろう」です。会員増強の手助けにも繋がる卓話を充実した時間にする為、今日の卓話は良かったと言われるプログラム構成にしていきたいと考えております。

現時点での卓話の予定は、来年1月までほぼ決まっており、2月以降の卓話者につきましては、これからプログラム委員会にて検討していく予定です。

委員の皆様方のご協力を賜りながら一年間頑張っていきます。宜しくお願い致します。

◆出席委員会 委員長 角田 伯雄



本年度、出席委員長を担当させて頂くこととなりました角田です。副委員長には大久保会員、委員は瀧谷会員、飯田会員、植田会員の5人の会員で構成されています。どうぞよろしくお願い致します。

本年度の目標は、“1回は出席率100%”ですが、目標を達成出来るように、会員の皆様にマークアップ情報を詳細にお知らせします。

例会に出席すること、出席率60%以上がロータリアンとしての義務であることを再認識頂き、ご理解頂きたいたいと思います。そして、出席率100%に可能な限り近づけるよう委員の皆様と協力して頑張りたいと考えております、

◆職業分類・会員選考委員会 委員長 長井 章



副委員長には、鴻義久会員、委員には我妻隆邦会員、青柳紀会員、朝日達夫会員というベテラン揃いの頼もしいメンバーに恵まれましたことに感謝致します。

ややもすると受け身になりがちな委員会ですが、クラブの職業分類表に常に気を配り、未充填職種の候補者を会員増強委員会に推薦出来うるくらい、積極的に活動して行きたいと考えております。

また、新規入会候補者に関しましても、速やかに理事会に調査結果を報告出来るよう心掛けて参りますので、1年間よろしくご指導頂きますようお願い申し上げます。

◆クラブ会報委員会 委員長 茂木 知子



クラブ会報委員長を仰せつかりました茂木です。よろしくお願い致します。

基本レイアウトや、メールによる会報も踏襲する形となります。

会員の慶事のお知らせ、卓話の紹介、次回例会の内容、スマイルの現況などがお知らせする主な内容となります。

表紙には、毎回写真が掲載されます。会員の皆様にご協力を頂き、いろいろなジャンルの写真が掲載されるように努力したいと思います。技術の高い写真も、ほのぼのとした写真、刺激的な写真などなど、お願ひします。

委員長としては、貴重な一瞬を見過ごさず、再度撮影のお願いをすることのないように注意したいと思います。

天野会長は新しい試みとして、職業奉仕委員会と連携し、会員、会員の職場を会報に紹介して、会員相互が理解を深めることを期待されております。この試みをぜひ、実行したいと思っております。

副委員長 角野会員、委員に山木会員、瀧谷会員、江森会員で、1年間頑張っていきます。よろしくお願ひします。

◆親睦活動委員会 委員長 朝日 達夫



【活動方針】

地区方針及びクラブ重点指標である「魅力あるクラブ創り」に欠かせないものが、親睦活動であるとの認識のもと、天野会長のいう「一体感」をもてるよう会員相互の接点を増やして参ります。最大の懸案である退会防止と会員増強に資するよう、会合やクラブ内外の各種活動への参加を積極的に呼びかけ、仲間意識の醸成を促し、奉仕に対する意義をさらに高めるような活動を目指します。

【活動計画】

①委員会

定期的な開催及び必要に応じ臨時開催を召集し、各種活動の企画立案や結果評価等を行って参ります。

②例会受付

受付当番制を継承し、またS A Aとの連携を更に深め、ゲストやビジター、卓話者へ真心のこもった応対をして参ります。

③行事

関連各委員会と連携・協力し以下の主要な活動をすすめて参ります。

H30 8/24 ガバナー公式訪問

H30 10/7 神奈川区民まつりでのチャリティー活動

H30 12/23 年忘れ家族会

H31 1/25 神奈川ロータリークラブとの合同賀詞交歓会

H31 5/24 春の家族会

H31 6月 ロータリー親睦活動月間

随時 新会員歓迎会

④インフォーマル活動の推奨・推進

委員の方はじめ会員皆様のご支援・ご協力をお願い申し上げます。

◆雑誌委員会 委員長 白井 康夫



皆様こんにちは。本年度 雑誌委員会の委員長を仰せつかりました白井でございます。1年間よろしくお願ひ致します。

本年度のR I テーマは「インスピレーションになろう」、及び当クラブ指針は「一体感」となっております。当該テーマ及び当クラブ指針のもと、頑張りますのでよろしくお願ひ致します。

さて、本年度の雑誌委員会のメンバーは、副委員長に馬場会員、委員には山木会員、石川会員、江森会員、そして私白井と5人の構成となっております。

「ロータリーの友」にはR I の情報や全国のロータリーの活動が掲載しております。例年通り、当委員会のメンバーが輪番制でその内容を端的に紹介していきたいと思います。これにより会員の皆様の関心が高まっていただければ幸いです。

また、「ロータリーの友」への投稿につきましては、川柳同好会によるロータリー柳壇への投稿も定着しております。引き続き同好会のメンバーの方々にご協力ををお願い致しますとともに、その他の投稿につきましても、諸先輩の方々のアドバイスを受けながら掲載していただけるよう活動していきたいと考えております。

どうぞ会員皆様のご支援・ご協力の程よろしくお願ひ申し上げます。

◆会員増強委員会 委員長 岡部雄一郎

今年度、会員増強委員長を仰せつかりました、岡部です。どうぞ、一年間よろしくお願ひ致します。



本年度のメンバーですが、副委員長に加藤P P、横溝会員、の経験豊富なお二方になります。さらに委員のメンバーですが、吉田P P、山田P P、角田会員、朝日会員、佐藤会員、大久保会員、そして永久名誉増強会員赤堀さんのメンバーで、一年間務めてまいります。皆様よろしくお願いします。

早速ですが、皆様のボックスに配布致しましたA4用紙3枚分の入会案内状を簡単ではありますが、作らせて頂きました。会員増強委員会のメンバーはもとより、それ以外の方々にも出かける際には、入会案内状を常に持ち歩いて頂き、生命保険のおばさんのように、隙あらばすぐに入会案内状を渡せる状況を作って下さい。よろしくお願いします。

現在、当クラブには、2020年に向けて一つの大きな目標が出来ました。そこで、今こそ天野会長、金森幹事の勧める『一体感』を前面にして、2020年まで進めていきたいと思います。また、その中で会員増強委員会の果たすべき役割は、かなり重要な役割かと思います。具体的な内容として、今年度入会予定者の皆様はおそらく、吉田ガバナ一年度前後3年間あたりが神奈川東ロータリークラブのメンバーとして力を発揮してもらう事が十分予想されます。2019年度以降に、2590地区委員会に出ていかれる諸先輩方のカバーを、当クラブの内側から支える貴重な戦力として一人でも多くの新会員を加えてクラブ内の充実をはかれれば、会員増強委員会としての役割を果たす事ができると思われます。また、会員増強委員長として、本年度中、まさに『天野年度』に、その基礎をつくりたいと強く思います。

皆様のご支援・ご協力の程、何卒宜しくお願い致します。

会場で旧友とばったり再会したり、友愛の家で新しい人と出会ったり、本会議での講演で感動したりと、それぞれが特別なひと時を過ごしました。

「この人とは姉妹同然」と話すのは、ロチェスター・ロータリークラブ会員のロンダ・パンチェックさん。会場で偶然、第9141地区（ナイジェリア）のパストガバナー、イジェオマ・パール・オコロさんを見つけ、再会を喜びあいました。

昨年、西アフリカプロジェクトフェアで出会った二人は、以来、予防接種活動で協力し、Facebookの友だちとなっているそうです。

国際大会に初めて参加したというガーナのセルジュ・スルーオGAさんは、「大会のハイライトは何といっても、世界中から来た人たちとの出会い」と述べます。

4日間にわたる今大会で講演したゲストはいずれも、ロータリーの活動成果を称賛し、さらなる活動と協力を促しました。

英国のアン王女は、ポリオ撲滅活動で中心的な役割を担うロータリーに感謝を表明。また、ローラ・ブッシュ元米大統領夫人は、早期児童教育の支援をロータリアンに呼びかけました。

国連の「持続可能な開発目標」の立案に貢献した一人、ニュージーランドのヘレン・クラーク元首相は、イアンH.S.ライズリーRI会長と対談し、ジェンダーの平等と、環境、貧困、飢餓、平和の重要な関連性について語りました。

また、ハイチのジャック・ガイ・ラフォンタン首相がビデオメッセージを寄せ、その後でロータリーとハイチ政府の水担当局の提携プログラム「HANWASH」の立ち上げが発表されました。これは、同国の水・衛生の課題に取り組む活動です。

さらに、カナダのジャスティン・トルドー首相にロータリーから「ポリオ撲滅推進功労賞」が贈られました。トルドー首相は受賞演説の中で、ポリオ撲滅のために各国政府と協力するロータリーへの感謝を述べました。ポリオを撲滅する闘いにおいてロータリアンが極めて重要な役割を担っていると首相は語り、「私たちは協力して、ポリオ撲滅を実現させます」と述べました。

大会の正式な開幕に先立ち、6月22日（金）には「ロータリー平和構築サミット」も開かれました。サミットではテレライ・トレントさんの講演に加え、経済平和研究所（Institute for Economics and Peace）とロータリーとのパートナーシップにスポットライトが当てられました。

ロータリーニュース

国際性あふれるインスピレーション

王女、3人の首相、元大統領夫人が出席したトロント大会に、世界中から25,000人以上が結集。ロータリーの活動成果を祝い、将来のビジョンを描きました

「インスピレーション いたるところに」をテーマにトロントで開催された第109回ロータリー国際大会。世界中から25,652人のロータリアンが一堂に会し、親睦と国際性を楽しみました。



カナダのジャスティン・トルドー首相

月曜日の本会議では、ロータリーのジョン・ヒューコ事務総長とUNICEF USAの会長・CEOであるキャリル M. スターン氏が講演し、自身の体験について語りました。両者とも、戦争中に両親が難民としてヨーロッパを逃れました。そのほかの本会議では、ロータリーの6つの各重点分野に関するゲスト講演がありました。

奉仕の理念を掲げるロータリーの大会とあり、本会議や分科会では、より大きな成果をもたらす奉仕プロジェクトの数々の機会やアイデアが紹介されました。

教育用玩具を専門とするリープフロッグの共同創設者で、ラモリンダ・サンライズ・ロータリークラブ（米国カリフォルニア州）に所属するジム・マーグラフさんは、アフガニスタンの女性たちに読み書きを教えるために自社が開発した教育用タブレットのダリー語とパシュトー語版を紹介。また、奉仕の推進を目的にバーチャルリアリティー技術を開発するため、同社とロータリーが協力してきた経緯について話しました。

ロータリー元国際親善奨学生で、ヒューストン・ロータリーEクラブ（米国テキサス州）に所属するアイシス・メヒアスさんが水と衛生の重要性を強調したほか、ロータリーの元青少年交換学生であるジェーン・ネルソンさんがビジネス界との協力を通じてロータリーが経済発展の分野に影響をもたらす方法を説明しました。

ローター・アクト創立50周年にあたる今年の大会では、元気なエネルギーにあふれる若者たちの姿も多く見られました。

2019年ハンブルグ大会のジョン T. ブラウント委員長は、エア・カナダ・センターに来た人たちと一緒にセルфиーを撮り、メッセージを添えて友だちに送信するよう促しました。「トロントで最高のひと時を過ごしています。来年のハンブルグ大会でも皆さんと会えることを願っています!」

水曜日には、来年のハンブルグ（ドイツ）国際大会にちなみ、カナダのバンドFab Foureverがピートルズの歌をドイツ語で披露。また、16人の元会長とともにステージに上がったバリー・ラシン次期会長が、次年度のテーマ「インスピレーションになろう」について語りました。最後に挨拶したライズリー会長も、「私たちがインスピレーションになることが大切」と呼びかけました。



2019年ロータリー国際大会は、6月1～5日、ドイツのハンブルグで開かれます。

ロータリーニュース

◆表紙の写真◆

ヤンバルクイナ・・・1981年に新種として認められた。

沖縄本島北部の山原(ヤンバル)で、生息するクイナの1種。

【撮影者 茂木 俊昭 撮影地 沖縄】

次回〈8月3日〉の予定

「これからスポーツにおけるコーチング」

(株)ライフワークモチベーション 代表取締役

廣田 誠一 様

(紹介者 赤堀 和人 会員)

例会5回

6月度出席報告